

Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr



Maxi Steinbach bei Cross-DM auf Rang 19 Leicht Enttäuscht aber keineswegs gebrochen kehrte Maximilian Steinbach von der deutschen Meisterschaft im Querfeldeinfahren mit dem 19ten Rang heim. Zu mehr hats halt nicht gereicht, so das Fazit. Dieser neunzehnte Rang ist durchaus ausbaufähig. Nächste Saison wird Maxi wieder angreifen. Diesmal allerdings als Juniorenfahrer.

Die Crosssaison ist somit beendet. Ab Mitte Februar läuft dann das Training für die Straßensaison 2009.

Bei Temperaturen um 18 Grad minus wurde pünktlich um 11:50 Uhr das Jugendrennen um die deutsche Meisterschaft gestartet. Am Start standen 57 Querfeldeinfahrer aus dem gesamten Bundesgebiet. Bei einer Renndauer von ca. 30 Minuten mußte der flache jedoch aber völlig vereiste und stellenweise schneebedeckte Rundkurs insgesamt fünfmal bewältigt werden. Maxi Steinbach startete aus der zweiten Startreihe auf Position 12 gesetzt entsprechend der Platzierung des Deutschland-Cup 2009. Der Start verlief ohne Zwischenfälle. Sehr früh wurde das Feld unter dem Diktat des Harburger Rennfahrers Felix Rieckmann in die Länge gezogen. Ende der dritten Runde bildete sich dann eine dreiköpfige Spitzengruppe mit den Fahrern Rieckmann, Eckmann und dem Deutschland-Cup Gewinner Silvio Herklotz. Maxi Steinbach konnte diesem Höllentempo nicht folgen und fiel leicht zurück. Spannend wurde es nocheinmal als Herman Keller von der Radunion Wangen alles auf eine Karte setzte und nach vorne zu dem Führungstrio auffuhr. Doch in dem Moment als Keller die Führenden erreicht hatte mußte

Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr

das Doppelhindernis überwunden werden. Dabei blieb Keller unglücklich mit dem Fuß am zweiten Dielen hängen und stürzte schwer. Er beendete dann das Rennen noch auf Rang acht mußte dann aber wegen einer Knieverletzung ins Krankenhaus transportiert werden.

Der Zieleinlauf mußte durch einen Sprint entschieden werden. Felix Rieckmann, der auch ein excellenter Straßenfahrer ist ließ seinen Kontrahenden keine Chance und wurde Deutscher Meister. Zweiter wurde Yannick Eckmann aus Boulder/Colorado/USA startend für den SV Hinterzarten und Dritter wurde der ein Jahr jüngere Silvio Herklotz vom RSV Werner Otto Berlin. Mit einem Zeitrückstand von 2:48 Minuten überfuhr der junge Dauchinger Maximilian Steinbach vom Radsportverein 1906 Schwenningen als 19ter den Zielstrich. In die Wertung kamen in diesem Rennen insgesamt 48 Fahrer.



Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr



Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr



Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr



Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr



Die drei Fahrer bestimmen das Rennen

Rang 19 bei DM für Maxi Steinbach

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Donnerstag, den 15. Januar 2009 um 14:10 Uhr



19. Platz bei den Deutschen Meisterschaften im Luge, 15. Januar 2009, 14:10 Uhr
19. Platz bei den Deutschen Meisterschaften im Luge, 15. Januar 2009, 14:10 Uhr